

Un parcours 100 % tunisien

BÉNÉFICIAINT du double label Championnat du monde FIM pour les motos et Coupe du monde FIA pour les autos, le Rallye de Tunisie débutera demain par une superspéciale disputée à Tunis. Comprenant six étapes, le parcours conduira ensuite les concurrents jusqu'à Douz, aux portes du Sahara, où le 7 mai sera jugée l'arrivée de l'épreuve. Pour cette édition 2010, Stéphane Clair, son organisateur, a conçu un parcours cent pour cent tunisien qu'il promet progressif dans ses difficultés : « *Chaque jour, l'étape sera différente dans sa configuration, avec une montée en puissance de l'effort du premier au dernier jour.* » Surtout, ce tracé long de 1 848 km, dont 1 331 chronométrés, intègre de nombreuses nouveautés. « *Ceux qui croyaient*

connaître la Tunisie sur le bout des doigts seront étonnés, voire surpris, par le profil des spéciales, assure le patron de l'épreuve. En marge des passages totalement inédits, nous revenons sur des pistes que le rallye ne fréquentait plus depuis bien longtemps. »

Du côté des concurrents, ce Rallye de Tunisie marquera le retour de Jean-Louis Schlesser dans le cadre de la Coupe du monde des rallyes tout-terrain. Au volant d'un buggy de sa conception, le double vainqueur du Dakar (1999 et 2000) affrontera, entre autres, le Russe Novitskiy (BMW), actuel leader du classement mondial, Christian Lavieille (Proto Dessoude 05), Éric Vigouroux (Protruck), Laurent Rosso (Nissan Pathfinder) ou encore

Philippe Gache et Étienne Smulevici, tous deux sur Buggy SMG. À moto, Marc Coma, avec sa KTM 690, tentera de dicter sa loi et sa puissance aux 450 cm³ de David Casteu (Sherco) et Chaleco Lopez (Aprilia). — M.-F. E.

PROGRAMME

DEMAIN : superspéciale à Tunis (5 km).
DIMANCHE : Tunis-Douz (586 km dont 180 de spéciale).
LUNDI : Douz-Nekrif (294 km dont 289 de spéciale).
MARDI : Nekrif-Nekrif (283 km dont 265 de spéciale).
MERCREDI : Nekrif-Ksar Ghilane (295 km dont 280 de spéciale).
JEUDI : Ksar Ghilane-Ksar Ghilane (202 km dont 180 de spéciale).
VENDREDI : Ksar Ghilane-Douz (177 km dont 132 de spéciale).